

令和4年5月30日

保護者 各位

安中市教育委員会  
教育長 竹内 徹

マスクを着けられない子どもたちへのご理解とお願い

日頃より、安中市の学校教育に対しまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ご家庭におきましてもお子様の健康管理等にきめ細かくご対応いただいておりますことに心から感謝申し上げます。

さて、コロナ禍における新しい生活様式の中では、マスクの着用が推奨されており、感染しないため・感染を広げないために多くの方がマスクを着用しております。一方で、様々な理由によりマスクを着けられずに困っている子どもたちもいます。マスクを着けると肌に痛みを感じたり、気分が悪くなったり、体に異変が生じてしまったりする子どもたちです。このような子どもたちにとって、現在の生活は、周囲が思う以上に苦しく、ストレスを感じています。マスクの着用が当たり前となった今、マスクを着けていない人を見たら、まずは「何か事情があるのかもしれない」と想像し、温かい目で見守れるようになることも必要です。困っている子どもがいることを知り、その特性や事情を理解し、お互いに思いやりの心をもって過ごしてほしいと願っております。

安中市教育委員会では、今後も差別や偏見を許さない心を育てるとともに互いに支え合おうとする態度を培うよう、子どもたちへの指導・支援に努めてまいります。何かお困りのこと、相談したいこと等ございましたら、各学校までご相談ください。教育委員会も共に考えてまいりたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。